

月例研修会レポ

高取城跡～土佐街道
(思い違い2人のレポ)

尾崎 信次

岩崎 雅子

何で乗ってないの？と西大寺で2人いた。
壺阪山駅で1人来た。

発車寸前のバスがせかせている。幹事さんは
いないけど乗ろ乗ろと乗り込む。

こうなれば4人で決行しよう！と霧雨の山
道を登る。分岐が多く迷う。なるべく歩きやす
い方へと。結構きつい。団体で連れてもらって
るのはちがいで道をさがすのもまた面白い。

高取山に近づく頃には春雨となり傘の出番。
四阿を見つけてとびこむ。それぞれの弁当を
広げてホッとすする。コーヒータイムも終わった
ころ、ゾロゾロとぬれた若い15、16人のハイ
カーがきたので席をゆずる。

下山は猿石をみて土佐街道へ。復活したおひ
なさまをみて、途中の観光案内所の夢創館に雨
宿りがてらに入り、座らせてもらう。尾崎さん
がおかきを2袋買った。「そこにあるお米、す
ぐに売れるんです」と上品なお店番のオクサマ。

「買う！」と2kg、ザックに入れる。参加者
用のケーキが残っていたので「おやつにどうぞ」
とあげたらえらく恐縮された。帰りぎわに奥か
ら「割れて売れないのでどうぞ」と高取城せん
べいをいただいた。まさしく“エビでタイ”だ。

雨天順延日、降水確率50%組の記憶に残る
珍道中であった。

3日に「明日の高取城跡～土佐街道の例会
は降水確率70%になりましたので中止いたし
ます。」とのメールがあり。約4人、4日は中
止、5日に順延で天気予報に従うと認識！5日
の降水確率は50%、出て行くが他に人がいな
い。ここで5日も含めての中止だと知る。

折角だからとバスで壺阪寺へ、雨も降って
いないので高取城跡へ登ることにする。結構険
しい、分かれては合流する山道、経験者やアプ
リYAMAP

に従って
登ってい
く。高取
城域に入
った頃に
雨が降り

出し、雨
カップを
被る。だ
んだん雨
脚が強
くなって

いく中、11時半頃、二の丸跡近くで四阿を見つ
け、逃げ込み、そこで昼食を取る。

雨が小降りになってきて、出発前に私は本
丸跡まで登る。霧雨状態で見晴らしは悪いが、
ちょっと幻想的な写真を撮って急いで戻る。大
手道を下っていく。結構な急坂で距離もあった
が、階段になっていて、歩くのには問題はない。

途中で雨もやんで、土佐街道へ。町家や商

店に展示された
ひな人形を見て
歩く。特に雛の
里親館の500
体17段からなる
天段の雛は圧
巻だった。

